

STE. JULIE DE VERCHÈRES.

Etablie ici en juillet dernier, la *Ligue du Sacré Cœur* n'a cessé depuis de produire de beaux et nombreux fruits de paix, de tempérance, d'esprit chrétien, etc., etc., et elle donne pour l'avenir les plus belles espérances : *c'est mieux que l'âge d'or, c'est le règne de Dieu.*

J. C. DAIGNAULT, Ptre., Curé.

ST. BARTHÉLEMY.

La *Ligue du Cœur de Jésus* ne compte ici que des jeunes gens. Elle se maintient bien et produit d'excellents résultats. Elle n'est pas aussi considérable qu'elle pourrait l'être par le nombre ; c'est parce que nous sommes sévères à ne garder dans ses rangs que ceux qui tiennent une conduite propre à faire honneur à l'Association. "La qualité plutôt que la quantité" telle est la devise de ligne de conduite pour le recrutement, et l'expérience semble prouver que cette ligne de conduite est la meilleure.

ED. MOREAU, Ptre., Curé.

JOLIETTE.

Nous sommes heureux de constater que la *Ligue du Sacré Cœur* fait déjà beaucoup de bien à Joliette.

J. M. Z. D'Aoust, Sec. de la Ligue du S.C.

ST. ALEXANDRE D'IBERVILLE.

La *Ligue* produit un grand bien parmi les hommes, surtout pour la tempérance ; car on boit bien moins de boisson qu'auparavant.

V. GATINEAU, Ptre., Curé.

NOTRE-DAME DE STANBRIDGE.

Notre Ligue marche toujours : tout n'est pas parfait, mais en somme elle produit de bons effets. Notre dernière communion générale a eu lieu le dimanche, 30 septembre ; presque tous les Ligueurs se sont présentés au saint Tribunal. Malheureusement, quelques-uns n'ont pas pu avoir leur tour ce jour-là, mais plusieurs se sont repris dans le cours d'octobre.

J. B. MICHON, Ptre., Curé.

Nous ne pouvons citer de lettres de nos vénérables Directeurs de la ville de Montréal, vu que nous les voyons ordinairement personnellement : nous pouvons affirmer que la sainte Ligue y fait un bien considérable et que les opérations y sont poussées avec vigueur.